LQE embrasse la grande région Acal

by Le Moniteur - lundi, février 29, 2016

http://correspondances.fr/lqe-embrasse-la-grande-region-acal/

Institution de l'écoconstruction depuis sa création en 2004, Lorraine qualité environnementale élargit ses horizons pour épouser la nouvelle configuration territoriale.

La structure s'est rapprochée de l'agence régionale de la construction et de l'aménagement durables (Arcad) de Champagne-Ardenne et du pôle alsacien Energie Vie Pro pour organiser l'édition 2016 de ses Prix LQE à l'échelle des trois anciennes régions. Aux traditionnelles catégories Enseignement et petite enfance, culture et loisirs, locaux professionnels et logements s'ajouteront les réalisations d'urbanisme et d'aménagement, tandis que les critères intégreront désormais les dimensions économiques et sociales du développement durable. Prévue sur toute la journée du 19 avril à la ferme du Chamois de Vandoeuvre-les-Nancy, la cérémonie de remise des prix s'accompagnera d'une conférence de l'architecte-urbanisme Philippe Madec.

La réforme territoriale a également conduit l'association à publier un cahier des charges synthétisant les missions obligatoires des maîtres d'œuvre des travaux de rénovation énergétique dans les logements des particuliers. Le document, qui récapitule les données acquises dans le cadre du contrat Climat énergie de Lorraine, pourrait servir de base aux plates-formes de rénovation régionales. A la demande de l'Ademe, LQE a également édité un retour d'expérience sur 20 bâtiments « intelligents » de Lorraine pour analyser le fonctionnement de dispositifs innovants, mais complexes.

1/1